
般 質 問 通 告 書
′‐ 括 ･初回一括 ･i一問一答』

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 9 月 8 日

市民文教 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 石原 昂

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 .高齢者と医療

さ
き

2 小 手指市民ギャラリー

′
、

3 .地域新電力

一

★

'

ゞ

〆

/

-

‐

′

▲

、

4 . その他

①高齢者の救急車利用について

○ ･市 長

○ ~副市長

○ 教育長

｣ 上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
○ 委員会

委員長 ･

農業委員会÷

会長

公平委員会
〆 委員長

②介護タクシーの課題について

③高齢者の病院移送の支援について
一 - - - -一- - - - - - - - - - - -

①今回の決定に至った経緯について

②代替施設の検討は

③文化施設の必要性は

④今後のギャラリー的な利用の可能性は

⑤期日前投票所の議論はどうなったのか
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

①地域新電力研究会の立ち上げの経緯について

②地域新電力研究会の内容について

③地域新電力事業の現況について

④地域新電力事業の今後の展開について
- - - -

‘ ′ - - - - ‐

.
･

- - - - - - - ‐

‐ ‐

- - - - - - - - ･
′

- - - - - -

･- - - - - - - -

- - - - - - - -
【

一 - - - - - - - - - -

- - - - - -

- - - - - - ･

- - - - - - - - ･

-
- - - - - - - - - ‐

′
- - - - - - - - - - - -
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般 質 問 通 告 書
′‐ 括 ･初回一括 ･I一問一答l)

平成 2 9 年 9月 8 日

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 中村 大

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

秋津駅周辺の魅力向上に

ついて

保育士給料の地域格差是

正について

東所沢駅近くの市有地に

ついて

小手指市民ギャラリーに

ついて

平成 2 7年第 3回定例会

において採択された ｢両

立支援の充実を求める請

願｣ について

その他

① 現状について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理-

委員会
委員長

農 業 委員÷
会会長

公平委員
会委員長

② 諸課題について

③ 関係市の連携について
･

① 現状について

② 保育士不足への影響について

③ 解消策について
･

① 現状について

② 利活用について
.- - 一- - - - - - - - - - - - - - - - -

① 財産の取得から閉館に至るまでの経緯に

‐ こ)し、て

② 財産の管理について
- - - - - - - - - -

･、

① ,採択後の状況について
-- - - - - - - - - - - - - - - - - -

′
- - - - - - - - - - - - - - -

- "

･ .
‐

. - - - - - - - - - - 一 - -

,
-

■ - - - - - - - -
、

、･ - - - - - - - - - - 一 - - - - - -

.
-、

- - - - - - - - - - - - - - - - - -

. - - 一- - - - - - - -

･

■- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

■- - - - - - -一 - - - - - - - -
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般 質 問 通 告 書
′r
、

括 ･初回一括 ･-一問一答-)

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 9月 8 日

特別委員会

所沢市議会議員 福原 浩昭

所沢市議会会議規則第6 主条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

事務事業評価

ノ･
･

、

-

、

ICT施策

生ごみ減量施策

.

′

健幸長寿施策

-

′

-

、

その他

成果指標の設定根拠について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会-

会長

公平委員会
委員長

-

PDCAサイクルが機能した市民にわかりやすい

事務事業評価表について
- ′

行政改革とマイナンバーカー ドの窓口申請時に

おけるタブレット型端末の導入について
･

ICT政策室の設置について
【

生ごみ減量 ･資源化推進事業の総括について
ー

｢生ごみ減量 ･資源化推進出向講座開催事業｣

の設置について
ー

｢トコろん段ボールコンポスト等活用事業｣

の設置について,
哺

･

｢健幸レストラン促進事業｣ の設置について
-

、

｢トコろん健幸弁当｣ のブランド化について
■

■

,
‘

‐
'

-

』 - - - - - 一 - - - - - - - -

･
-

■

･
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一 般 質 問 通 告 書 平成2 9 年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括!･一問一答 ) 総務経済 常任委員会

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦様

所沢市議会議員 近藤 哲男

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1、 政治姿勢について

2、 防犯灯について

3、 感謝状について

4、 私道への支援について

5、 道路について

6、 精神障害者について

-

.
-

J

･

、

7、 その他

市長として 2 期目の折り返し点になるが、 これ

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道 ･

6 事業
管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
、 委員長

までの成果と今後の方針について
･

-
,

′

防犯灯の自治会へのリースの進捗状況について

長年にわたり自治会 ･町内会のごみ拾い、 高齢

者の送り迎えのボランティア等の方々に感謝を
- - - - - - - - - - - - 一 - - - -

私道に対しての市の支援について

、

松葉道北岩岡線の進捗状況と西友跡地周辺の

今後の予定について

′
‐

精神障害者等緊急一時保護事業について

精神障害者の交通手段について
- t - - - - - - ･

-

、

- -′- - - - - - ‐- - - - - - - - - ‐

- - - - - - - -

- - - - - - - - - -

- - - - - - - - -‐

- - - - . - - - - ･

- - - - - - - - ÷

- - - - - - - - - - 一 ･

- - - - - - - ‐

- - - - … - - -

･
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一 般 質 問 通 告 書
( 一括 ･初回一括 ･ど問一得 )

平成 2 9年 9月
、

8 日
　 　

　

市民文教 常任委員会

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 浅野 美恵子

所沢市議会会議甥斐貝【i第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目
ち ,要 ′ 旨 (具体的に記入) “ , 答 弁 者 t

登下校時の見守り活動

、

･
. t
、 ′ 、 .-

.

- ‘
･

･. ･

/ ･ , :

名誉市民について-

-

-

′‐

,

.

-

-

.

･
･ 、 ′ .

-

、外来生物駆除対策

.

･

、

:

.

･
,

.

柳瀬川の豪雨被害対策 -

.

′

.

.

.

1
.

市史を探る手段の充実

、 /
.
･ ′

、

.

-

‐ .

‘

-

-
‘

,

歩行者の安全対策

ごみ受け入れ作業中事故

その他

･見守り隊の活動を市民に広報“周知する方法

○、市 長
-
′

○ 副市長

○ 教育長

′
′

.

上下水道 .

○ .事業

管理者

0 . 担当部長

監査委員
、

.
.

-

選挙管理
委員会

1 委員長
･ 、

,

,農業委員会
会長

公平委員会
委員長

として ｢広報に掲載して欲しい｣ との声が

あるが、 どのように考えるか

･広報ところざわの特集記事を決める手続きは
- - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ふ
ー

ふ
ー一- -

÷
- - -

-
- - - - - - - - - - - -- - -'- - - - - - - - - - - -

･市長経験者の名誉市民に続き、｢市民の敬愛の

対象とされる市民も名誉市民に｣ との声が

あるがどのように考えるか

･ ｢所沢市名誉市民審議会｣ の設置を
- -‘

、
′

へ

･ハクビシンの被害が増えている

･市が行っている対策の現状

･駆除対策に補助金を出している県内自治体は

･ヒアリ等今後、-予想される外来生物被害
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - -

･
.

.

･

･県と始めた .｢河川 ･下水道事業調整協議会｣

で協議されている内容は

･去年の台風第 9 号被害のその後の復旧作業は
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - -一- - - -

.

. . -‐
-

･市の出来事を昭和 2 7 年から 6 0 年間、 記事

にし続けてきたローカル紙活用をする事業を

“ ｢見出し｣ を入れるとローカル紙の記事の -

覧が出て、 市の歴史が分かる検索システムを
- - - - - - - - - - - - 【一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-
. ..

-

･所沢コーポラス入り口の歩行者信号対策

･東部クリーンセンターの対応
- - - - - - - - - -

‘ .
-
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 9月 8 日

( 一 括 ･初回一括 ･十問一国 ) 建設環境 常任委員会

, 特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 入沢 豊

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

自治会加入促進

ミヤコタナ ゴ

.
･

消防団
1

、
その他

○毎年、 役員が変わる例が多い中で、 加入促進,

○ 市 長
、

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会ム

会長 ,

公平委員会
委員長

につながる自治会の先進的試みを周知する勉強

会を各行政地区で一年にマ回の開催を
、

、 ′
‐

○ミヤコタナゴ飼育に関する市民の協力につい

て

○ミヤコタナゴを市の ｢魚｣ に

′

○分団詰所の耐震性についてどのよう&こ考えて

いるのか
- - - - - - - - ･

- - - - - - - - -

＼

- - - - - - - -

-

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐

･

′
- - - - - -

- - -

、

- - ‐

･

･

･
- - - - . - - - - ･

一 - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - ･- - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ｢

- - ･.- -

一
.

- ‐

- - 一- - - ‘- -
,

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1ノ

ー- - - - - ‐

･

･
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